
п р о т о к о л 

заседания Общественного Совета  

муниципального образования городского округа «Инта» 

10 февраля  2022 года         № 7 

г.Инта 

Председатель: 

Мороз Сергей Геннадьевич 

Присутствовали: 

члены Общественного Советамуниципального образования городского округа «Инта»: 

1. Баженов Денис Валерьевич 

2. Миронова Зинаида Ивановна 

3. Платонова Марина Анатольевна 

4. Соловьева Ольга Серафимовна 

5. Алимов Алексей Владимирович 

6. Думих Наталия Александровна 

7. Жуков Дмитрий Валерьевич 

8. Висакаев Руслан Исаевич 

9. Канева Наталья Васильевна 

10. Ольшанская Лариса Николаевна 

 

Отсутствовали: 

(по уважительной причине) 

1. Берляков Николай Леонидович 

2. Бражников Алексей Александрович 

3. Ластовляк Александр Николаевич 

4.Поповиченко Владимир Александрович 

5. Яременко Эльвира Рафаэльевна 

6. Корягина Светлана Владимировна 

 

Приглашенные: 

1. Гамм Елена Александровна – главный специалист ТКпДНиЗП  МОГО «Инта»; 

2. Копченкова Валентина Владимировна – главный врач ГБУЗ РК «Интинская ЦГБ». 

 

Повестка дня: 

1. О состоянии преступности несовершеннолетних и в отношении 

несовершеннолетних на территории городского округа Инта в 2021 году. 

2. О медицинском обслуживании жителей МОГО «Инта», прививочная компания; 

меры борьбы с вирусными заболеваниями; статистика и др. 

3. Отчет о работе Общественного Совета муниципального образования городского 

округа «Инта» за 2021 год. 

4. Обсуждение проекта плана работы Общественного Совета муниципального 

образования городского округа «Инта» на 2022 год. 

 

 1. О состоянии преступности несовершеннолетних и в отношении 

несовершеннолетних на территории городского округа Инта. 

СЛУШАЛИ: 

Гамм Е.А. – (доклад прилагается). 



РЕШИЛИ: 

информацию принять к сведению. 

 

2. О медицинском обслуживании жителей МОГО «Инта», прививочная 

компания; меры борьбы с вирусными заболеваниями; статистика и др. 

 

СЛУШАЛИ: 

Копченкову В.В.   – (доклад прилагается). 

 

РЕШИЛИ: 

информацию принять к сведению. 

 

 3. Отчет о работе Общественного Совета муниципального образования 

городского округа «Инта» за 2021 год. 

 

СЛУШАЛИ: 

Мороз С.Г. – отчитался о работе Общественного Совета за 2021 год. 

 

РЕШИЛИ:  

принять отчет о работе Общественного Совета муниципального образования городского 

округа «Инта» за 2021 год. 

 4. Обсуждение проекта плана работы Общественного Совета муниципального 

образования городского округа «Инта» на 2022 год. 

 

СЛУШАЛИ: 

Мороз С.Г. – предложил для обсуждения план работы Общественного Совета 

муниципального образования городского округа «Инта» на 2022 год. 

 

РЕШИЛИ:  

принять план работы Общественного Совета муниципального образования городского 

округа «Инта» на 2022 год 

  

 

 

Председатель Общественного Совета  

муниципального образования городского  

округа «Инта»         С.Г.Мороз 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 


